

情報交換会が開催されました！

6/8(土)に、今年度第1回目の『ペアレントメンター情報交換会』が開催されました。今年は16名ものメンターさんたちが、県内各地から集まってきました。雨の中、お越しいただきありがとうございました。

まず前半は、ほっぷからの長～い連絡を聞いていただきました。お願い事が多くなってしまい、すみませんでした！

そして後半は、各会の活動報告や情報交換をしていただきました。地域の自治体が行う保護者向け支援講座にメンターさんが講師を行ったことや、各々の親の会でも相互に交流をしていることなどが報告されました。また「ここの病院は自閉症を理解してくれるよ」といった親の声を集めた「使える地域資源リスト」があるといいねといったアイデアや要望もいただきました。このような活発な意見交換を通して「各地域で着実にメンターさんたちの活動の場が広がっている」ことを実感しました。

そして何よりも一番嬉しかったのがメンターさんの笑顔とパワーです。笑い声の絶えない和やかな雰囲気の中でメンターさんといろいろなお話ができたことを、ほっぷ一同とても喜んでいきます。

メンターさんの存在はほっぷにとって心強く、大変ありがたいものです。

これからもほっぷは、親の会・メンターさんとともに支援の輪を広げていきたいと思っています！

今年度ほっぷでは、このページでも見られるような、『親の会・当事者の会リスト』の作成を予定しています。また、新しくメンターさんを養成する研修も予定しています。

支援講座や保護者サロンでは、メンターさんのお話を聞ける機会も設けていますよ。 お楽しみに！